

85 000 € injectés dans l'économie du pays d'Ancenis



Les heureux bénéficiaires des aides d'Initiative en pays d'Ancenis.

Ouest-France

Jeudi dernier, les responsables d'Initiatives en pays d'Ancenis ont remis des chèques à plusieurs responsables d'entreprises du territoire. Des installations, des reprises qui ont reçu des soutiens financiers plutôt bienvenus en cette période.

Gilles Charrier, président du comité d'agrément et vice-président d'Initiative en pays d'Ancenis, a remis, à chacun, les aides, dans une des salles du conseil de Vallons-de-l'Erdre. Une remise globale pour des activités qui se développent sur Teillé, Pouillé-les-Côteaux, Mésanger et Saint-Mars-la-Jaille. Des financements issus de parrainage qui accompagnent les créateurs ou repreneurs dans leurs débuts. Une opération qui porte ses fruits. « **96 % des entreprises soutenues rencontrent la réussite au bout de trois ans. C'est mieux que la moyenne départementale qui se situe à 67 %** », a-t-il été indiqué.

Pour une reprise de garage à Pouillé-les-Côteaux, Rodrigue David reçoit 8 000 €, une reprise de boulangerie, à Teillé, par Céline et Guillaume Robin, se voit aider à hauteur de 10 000 €. Métal 44 et

Oxycoupage, entreprise saint-marsienne, reprise début 2021 par Emmanuel Gréau, reçoit 45 000 € (voir notre édition du 9 février). Tony Evin, qui vient de reprendre le garage Renault de Saint-Mars-la-Jaille, gonfle de 15 000 € sa trésorerie. Le dernier chèque de 7 000 € est remis à Antoine Guinaudeau, pour la création d'une entreprise de plomberie chauffage dans le secteur de Mésanger.